

Neulich beim Zahnarzt

Das ist doch wieder mal alles zum Ko..... mischfinden.

Die Krankenkassen mit ihren netten Ideen, wie zum Beispiel dem Zusatzbeitrag. Ein wie üblich sehr ausgereiftes Unterfangen, bei dem nach Abzug aller Verwaltungskosten wohl genauso viel übrig bleiben wird wie von der Praxisgebühr, nämlich nix.

Na ja, nicht ganz, das Loch in der Brieftasche der Versicherten bleibt selbstverständlich und wird sogar noch ein bisschen größer.

Aber früher war ja auch schon einiges zum Kotzen, Spucken und so weiter. Nur damals sah das alles irgendwie noch besser aus.

Abgeschaut von den Tabakspucktonnen in den Western-Saloons, sahen die frühen Cuspidatoren in der Zahnarztpraxis auf dem Lande tatsächlich wie diese aus. Die modernen Stadtpraxen, die, man höre und staune, sogar schon über fließendes

Kaltwasser verfügen, konnten sich mit den sehr luxuriös anmutenden Speibecken aus Glas, inclusive Glasbecherfüllvorrichtung, ausstatten. Ja ja, die gute alte Zeit.

Fortsetzung folgtZA Armin Wall.

Nachzulesen unter:

www.Zahnarzt-Wall.com



